

## Géraldine Mercedes Boesch: Bereit für den Gemeinderat!



© 2024 Manuel Castellote www.branding-fotografie.ch

IN DEN  
GEMEINDERAT

GÉRALDINE MERCEDES BOESCH

**Die SP tritt mit ihrer Co-Fraktionspräsidentin zu den Gemeinderatswahlen vom 22. September 2024 an. Im «espresso» stellt sich Géraldine Mercedes Boesch vor – und sagt, wie wir gemeinsam die Weichen für ein vielfältiges und nachhaltiges Köniz stellen können.**

«Köniz überwindet Gräben. Köniz wagt den Fortschritt. Köniz denkt ökologisch. Das zeigt unsere Gemeinde immer wieder – im täglichen Zusammenleben, aber auch an der Urne. Als grösste Partei übernimmt die SP Köniz Verantwortung und tritt bei den Wahlen um den freien Gemeinderatssitz an: Es ist mir eine grosse Ehre, dass die Partei sich einstimmig hinter mich als Kandidatin gestellt hat.

### In Köniz verwurzelt

Aufgewachsen in Winterthur, habe ich in Bern und Berlin Theaterwissenschaft studiert und darin promoviert. Schliesslich habe ich in Köniz meine neue Heimat gefunden. Hier wohne ich mit meinem Mann und

unseren zwei Töchtern. Hier liegen viele meiner Lieblings- und Erinnerungsorte. Hier engagiere ich mich kulturell, zum Beispiel als Stiftungsrätin unseres einzigartigen Schulmuseums. Hier darf ich mich bereits im Parlament als Co-Fraktionspräsidentin in den Dienst der Allgemeinheit stellen.

### Zusammen vorwärts

Als Leiterin des Fachbereichs Kultur der Regionalkonferenz Bern-Mittelland RKBM kenne ich die politischen Abläufe und Bedürfnisse der 74 Gemeinden unserer Region. Hier habe ich mir ein breites Netzwerk aufgebaut und gelernt, weitsichtig zu planen. Ich packe nicht nur beherzt an, sondern höre auch aufmerksam zu.

Gerade diese Fähigkeiten möchte ich in unseren Gemeinderat mit einbringen, um tragfähige Lösungen zu finden, Kompromisse zu schmieden und gleichzeitig Köniz vorwärts zu bringen.

Wir haben gemeinsam bereits vieles erreicht, darauf können wir aufbauen. Gerne würde ich als eure neue Gemeinderätin einen Beitrag zur hohen Lebensqualität in Köniz leisten – für unsere Generationen und jene, die noch kommen werden. Mit eurer Unterstützung am 22. September können wir es schaffen.»

*Géraldine Mercedes Boesch*

SP Köniz, Postfach 473, 3098 Köniz  
www.sp-koeniz.ch



### Wahlen im Herbst – packen wir's an!

Die Parteibasis der SP Köniz hat Géraldine Mercedes Boesch Ende Mai einstimmig für den freiwertenden Sitz im Gemeinderat nominiert. Die Partei will damit den zweiten Sitz im Gemeinderat zurückerobern, den sie bei den Wahlen 2013 verloren hatte. Für das Wahljahr sind wir auf Unterstützung aus der Könizer Bevölkerung angewiesen.

Unter [geraldineboesch.ch](http://geraldineboesch.ch) oder mit dem untenstehenden QR-Code gelangt ihr direkt zum Unterstützungskomitee, zum Spendenkonto und weiteren Infos zur Kandidatin.

Wir bedanken uns schon jetzt für eure Unterstützung!

